
Interrogazione n. 495
presentata in data 23 agosto 2006
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Situazione Aerdorica s.p.a. successivamente alla elezione dei nuovi organismi diri-
genti”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale venuto a conoscenza anche da articoli di stampa che tra i
primi atti della nuova dirigenza dell’Aerdorica s.p.a., e più precisamente del nuovo amministratore
delegato, vi è stato l’affidamento di alcuni incarichi professionali per mansioni che sembrerebbero
attenere specificatamente ai compiti per cui l’AD è stato nominato e viene retribuito;

Valutato inoltre che anche dal punto di vista del rilancio commerciale dello scalo aeroportuale,
le prime azioni decise dal nuovo AD (il lancio di nuovi voli con destinazione Olbia e Spalato) non
sembra abbiano portato, almeno al momento, i risultati sperati;

Letto altresì che forti perplessità in merito alla nuova gestione dello scalo aeroportuale vengono
evidenziate dalle organizzazioni sindacali di categoria delle confederazioni CGIL, CISL e UIL e da
alcuni soci di parte pubblica della Aerdorica s.p.a.;

Considerato che la Regione Marche ha deliberato un forte impegno finanziario per il risanamen-
to economico ed il rilancio commerciale dello scalo falconarese, obiettivi per i quali, tra le altre,
sembrano confermate decisioni probabilmente intempestive ma sicuramente dolorose quale
quella della chiusura di Evolavia

INTERROGA

la Giunta per conoscere se quanto illustrato in premessa sia considerato in linea con gli obiettivi
sopracitati, e se del caso, come intenda la Giunta regionale intervenire per meglio indirizzare
l’azione dell’attuale dirigenza di Aerdorica s.p.a.


